

Résolution du Rassemblement contre le racisme aux HUG

Les personnes rassemblées ce jeudi 8 janvier à l'appel d'Avenir Syndical et de l'APSR (Association des professionnel.le.s de santé racisé.e.s), constatant que :

- Les HUG sont un hôpital public ayant un devoir d'exemplarité,
- Courant 2025, des propos racistes ont été tenus par des cadres des HUG travaillant au Département de réadaptation gériatrie,
- Un tag raciste a été apposé sur la porte du bureau de la Responsable des soins, elle-même racisée,
- Ce tag réclamait que « la Négresse dégage »,
- Les personnes racisées, victimes de ces attaques, n'ont pas obtenu les protections qu'elles estiment nécessaires,
- Tout au contraire, les HUG ont pris des décisions qui vont à l'encontre des demandes des personnes racisées,
- Parmi ces décisions, celle de déplacer la Responsable des soins dans un autre poste, mettant ainsi en œuvre la demande des racistes de « dégager la Négresse »,

Demandent que :

1. La Responsable des soins soit maintenue dans son poste ainsi qu'elle le demande, avec un retour à ce poste au plus tard le 1^{er} février,
2. Les autres situations soient également traitées par les HUG selon les demandes des personnes concernées,
3. Soit notamment annulée la rétrogradation de l'ASSC, dont l'évaluation avait été faite dans un climat hostile et empreint de racisme,
4. Les HUG appliquent la tolérance zéro qu'ils prétendent avoir à l'égard des cadres ayant tenu des propos racistes, en particulier la Responsable des ressources humaines et une Responsable d'équipe de soins, en congédiant ces personnes qui n'ont rien à faire dans un hôpital public.

Une délégation portera cette résolution ce jour à la Direction des HUG.

Si elle n'est pas suivie d'effet d'ici au jeudi 15 janvier au plus tard, une nouvelle action publique sera organisée le mercredi 21 janvier à 15h45 : un sit-in devant les bureaux du Conseiller d'Etat en charge de la Santé.

Voté lors du Rassemblement contre le racisme aux HUG ce jeudi 8 janvier 2026